

Los sevillanos podrán participar de la revolución 5G compartiendo imagen holográfica con Diego Carlos, defensa del Sevilla F. C., en la tienda de Orange, gracias a la colaboración de LaLiga



El próximo 11 de noviembre, los ciudadanos sevillanos podrán probar en su ciudad las extraordinarias ventajas de la tecnología móvil 5G aplicada a la combinación de imágenes holográficas.

Ese día, los hispalenses que lo deseen podrán acercarse a la tienda de Orange en Torre Sevilla, y grabarse en vivo en una cabina holográfica, instalada en colaboración con Huawei, donde compartirán espacio e imagen virtual con el jugador del Sevilla F. C., Diego Carlos, gracias a la colaboración de LaLiga y Orange TV. Los aficionados podrán así, hacerse fotos y guardar un recuerdo especial y muy original del momento.

Esta iniciativa forma parte de las acciones que la compañía está llevando a cabo en el marco de su proyecto <u>"Sevilla, ciudad 5G"</u>, a través de la cual ha elegido a la capital andaluza como estandarte en el despliegue de su nueva red móvil 5G. La cobertura en la ciudad, que fue una de las primeras donde Orange lanzó esta nueva tecnología, ya llega a cerca del 95% de la población.

Asimismo, esta acción refuerza la vinculación de Orange TV y LaLiga con los aficionados sevillanos. Cabe recordar que LaLiga Santander y LaLiga SmartBank están disponibles en Orange TV a través del canal M LaLiga. Todos los partidos de los equipos de Sevilla pueden disfrutarse en directo cada jornada en Orange TV, con la mejor calidad y todas sus funcionalidades premium (grabador, contenidos a la Carta, últimos 7 días, ...)

Sevilla, punta de lanza de la nueva tecnología 5G

Orange anunció la pasada semana su proyecto "Sevilla, ciudad 5G de Orange", por el cual la capital hispalense se convierte en punta de lanza de la compañía en su despliegue de la nueva red 5G. El objetivo es que, en los próximos meses, todos los clientes de Orange en Sevilla puedan obtener el máximo partido de la nueva tecnología móvil que ha llegado para revolucionar las comunicaciones de ciudadanos y empresas.

Para promover aún más el uso de la red 5G de Orange, <u>la más rápida de España</u>, la compañía está realizando una ambiciosa campaña de divulgación, ofreciendo smartphones 5G a precios muy accesibles. Así, sus clientes pueden adquirir avanzados dispositivos de marcas como Samsung o Xiaomi por 24 euros (1 euro al mes durante 24 meses) con un ahorro de hasta 500 euros sobre el precio de venta habitual.